200メートル個人メド 寺村美穂さん(競泳女子

せ

レー)流山市出身

本大〜セントラルスポー (千葉商科大付属高~日

タスキをつなぐパラリンピックへ 2020東京オリンピック

1年の延期を経て開催された東京オリンピック(7月21日~8

月8日)が無事に終了した。金メダル27個、総メダル数58個と た。本紙で2019年、2020年にインタビューをした4人の **裹打ちされた選手たちの姿は、見る者に感動と興奮を与えてくれ** いう輝かしい結果は、もちろん日本新記録。計り知れない努力に アスリートから熱いコメントが届いた。

合わなかっ

思っています。また



戸邊直人さん(走り高跳 (専大松戸高~筑波大~ 野田市出身

ち

東京オリンピックを終え 「今回のオリンピック出

決定。決勝では、2 24 きからスタート。 順調に だの挑戦で敗退。助走、 は49年ぶりの決勝進出が **をクリアし、

日本人で 高さを上げていき2228 7月3日の予選、2277 筑波大大学院~JAL) ニフォームが目に眩し 鮮やかなオレンジのユ 届かず悔しい結果と の方々から暖かいご 場にあたって、多く となる決勝進出を果 代表として49年ぶり なりましたが、日本 た。ありがとうござ 声援をいただきまし ていた金メダルには いました。目標とし

ま

踏み切りのタイミングが

持者でもあ 2 2 35 きっの せてくれた。 日本記録保 い跳躍を見 たが、力強 いきたいと思います。 と思います。競技者とし 願いします 後ともご声援よろしくお に向けて、また頑張って の人生における糧になる クに挑戦した経験は今後 を乗り越えてオリンピッ 延期となった1年間は苦 ては次のパリオリンピック しい期間でしたが、それ



種目とも自分の思い通り

良かったことだと感じて 充実し、やれることは全 した。結果は目標には届 じ、また同時にこの場に 人に自分の泳ぎで勇気や います。1人でも多くの てやり切ったことが一番 ンピックへの日々は本当に きませんでしたが、オリ 立てる幸せを噛みしめま

決11通過。 22。 2 分 の違いは、東京開催なの らず普段どおりに臨むこ で時差もなく環境も変わ 希望を与えることができ

12秒1。惜しくも決勝へするも結果は7位。2分 は届かなかったが、競技 人生の集大成を飾ったレ 得意の平泳ぎで挽回 依選手と同 い泳ぎを見 じ組。力強 した大橋悠 ださり、この大 く声をかけてく アの方々が優し 本のボランティ 感じました。会 のは少し寂しく 場や選手村で日 までにない状況 で、歓声がない

生が試合を開始。3チー9時1分から3・4年

人が参加。

人と3・4年生19人、全28 ターの小学1・2年生9 校の参加希望選手とビジ

ム(グリーン・グレー・オレ

方々の支えがあ 立っていると感 るからこそ成り 会はいろんな

無観客という今 とができました。しかし、 にありがとうございまし たくさんの応援を、本当 ていたらとても幸せです

2個を獲得 回金メダル



3.4年生

1・2 年生

オリンピック。力の抜け たスムーズな泳ぎで予選

> 場。全てやり切った 2度目のオリンピック出

一前回のオリンピックと

リオに続いて2度目の

(新体操個人総 る。次のフープで なめらかに滑らせ 体の曲線に沿って

先ずボールは、身 国士舘大学、イオ (あずさ第一高~ 新体操クラブ) 8月6日予選 野田市出身

の演技がで

夢、ふたたび。

と思っています」

ッチャを見ていただきたい

第 74

П

東葛

駅伝

ので、多くの

ら皆さんにボ



技で見る者を魅了。最後一ち味を生かした演技だっ 可憐な演 一のクラブは、柔軟性の持 た。単身ロシ

ラーが美しく、

アでの修行の た。結果は、 成果も見られ 決勝進出なら

「オリンピックは、 狙える19歳。 が、次も

夢の舞台での喜び

ごく緊張してしまい、4 開催と無観客が重なりす

す。この舞 はやり切り 追い込み故 こまでの練 台に立ち、 りましたが、 ってしま 自分の中で たと思いま 障などはあ 習もかなり ました。こ い結果とな

ハラリンピック

タッフや、サポートして

する東葛駅伝が2年ぶり

等の宣言が千葉県及び東

※緊急事態宣言または同

葛飾地方に発令された場

戦えない競技

以なので、ス

6市の公立中学校が参加 田・流山・鎌ヶ谷の東葛 をお願いします。

松戸・柏・我孫子・野

場合10月17日(月

(雨天決行)

荒天の

一試合に対する意気込み

10

月16日に無観客で開催

「ボッチャはひとりでは

ことができて嬉しい気持 ちでいっぱいです。そして、 かを自分の中でしっかり 何故失敗してしまったの

り替え方や、少しずつで 考えて反省し、次に活か していきたいと思います。 も自分らしい演技が出来 1種目目の失敗からの切

やっと思い切り演技する 事ができたので良かった てきて、最後の種目では がとうございました」 沢山のご声援あり

夢を叶える ヤ) 君津市出身 援学校~西尾レントオー 廣瀬隆喜さん(ボッチ | ―前回のオリンピックと (千葉県立袖ケ浦特別支

連続出場を決めたボッチ パラリンピック4大会

援していただいているこ

地のご友人、

恩師に一言

ゴールは

たくさんの方々に応

千葉県の皆

きん、 出身

いますか?

「自国開催ですし、

今回の大会で気持ちは違

なって戦い、チャレンジ精

くださる皆さ くださる方々

んと一丸に

新型コロナウイルス感

主催者が判断します。 合は中止を視野に入れ、 応援して

に開催されます。

神を持ってメダル獲得を

観客開催とし、開閉会式、 染拡大防止の観点から無

表彰のセレモニーなどは

いにち」ホームページで

今後の情報は「東葛ま

行われない方針です。

随時掲載予定。

スタートは松戸市民劇

目指します」

だ。8月2日か ら競技スタート の技が見どころ 隆喜さん。熟練

会場に響き渡る 「投てき時の雄

銀メダル、今度 叫び」を聞ける は金メダル目指 では混合団体で 日は近い。リオ

ャ界のレジェンド・広瀬 | めて放送もあるようです | とを実感しています。初 お願いします。 「いつも、応援ありがと うございま かなかお会

す。今はな

いできてい

も力になっています 見せたいと思います。 皆さんの応 皆さんに熱 応援よろし ませんが、 心援が、 いつ くお願いし いプレーを 大会では、

ます!」 (取材・文 =高井さつ 場予定。

年前10月16日出 日程:令和3 駅伝競走大会 飾地方中学校 合計77校が出 2校が初参加 県立東葛中の 立柏の葉中と 野田市総合公 ■第74回東葛 園陸上競技場。 今年は柏市 陸上競技場スタートの様子2019年野田市総合公園

き/写真=高井信成)

らしげに掲げていた。 の優勝チームに渡された 金メダルを選手たちは誇

回りを見ながらのパスが 法などの詳細はマルバサ ッカースクールホームペ らご確認を。 ージの『イベント情報』か 続けられる予定。参加方 今後も大会は定期的に

あって、今大会 合と言うことも

malva サッカースクール ホームページ

お問い合わせ↓

緑チーム

1・2 年生 優勝

ジュ柏×マルバカップ ミニサッカー大 四

|を越え、うだるような暑 | ジが対戦。6分の試合で | グリーンチームとオレン | は結着がつかず、PK戦へ。 ムとグレーチームの試合 勝へ。決勝のグリーンチー PKを3本とも決め、決 が貴重な1点 を勝ち取った。

柏×マルバのミニサッカ 7月25日间、モラージュ

晴れ、すぐに気温は30度

上のFFCモラージュ柏

大会がモラージュ柏屋

さの中での試合となった。

3・4年生準決勝では

今回の大会はマルバ各

| 見事グリーンチームが | は接戦で、グリーンチーム グレーチー ムが決勝戦へ勝ち進んだ。 が対戦。PK

の末、緑チー と黒チーム 準決勝では

出来た試合だった。

東京2020オリンピ

1.2年生

を取り優勝





いてるよ」と言う掛け声で が果敢にゴールにシュー かず、緑チームが1点を トを放つも得点に結びつ チームの試合では、グレー 各選手「声出して」「空